
Comune di San Giovanni Rotondo 
Consiglio Comunale 
Gruppo Consiliare “FORZA ITALIA” 

 

QUESTION TIME 

          

San Giovanni Rotondo, 05.11.2024 

Al Sig. Sindaco 

Al Sig. Assessore 

Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

 

OGGETTO: dissesto idrogeologico. 

 

Il sottoscritto Domenico Longo, Consigliere Comunale del gruppo FORZA ITALIA, ai sensi dell’art. 

25 del Regolamento Comunale del Comune di San Giovanni Rotondo, rivolge la seguente 

interpellanza. 

PREMESSO CHE 

 - per la Città di San Giovanni Rotondo sono stati stanziati dei fondi pubblici per contrastare il 

dissesto idrogeologico, anche per effetto dei repentini cambiamenti climatici che mettono a dura 

prova la tenuta non solo del nostro territorio ma, in generale, di tutto quello nazionale; 

- in particolare, la Città di San Giovanni è stata destinataria, a tal fine, di vari finanziamenti, 

tra cui vanno annoverati: 

I. uno di € 4,9 mln per la realizzazione di opere nel centro urbano; 

II. un secondo di €5 mln, per il posizionamento della gronda a protezione dell’Ospedale, 

della Chiesa Santa Maria delle Grazie, della nuova basilica, nonché delle opere 

connesse; 

III. il terzo di €10 mln, consistente nella realizzazione di una gronda per la messa in 

sicurezza dell’abitato, con interventi di ingegneria naturalistica e di una gronda volta 

a captare le acque dal vallone Portamisuso passando dietro al cimitero e finendo a 

Pantano; 

IV. un quarto ed ultimo finanziamento concernente la sola fogna bianca e già appaltato per 

un importo di €1,5 mln; 



- sono ancora in essere dei progetti già finanziati ed assegnati al Comune di San Giovanni 

Rotondo, proprio al fine di mitigare la pericolosità idraulica dell’abitato attraverso la 

realizzazione di apposite opere, che si rendono quanto mai necessarie, indifferibili ed urgenti 

onde tutelare la pubblica e privata incolumità; 

INTERPELLA 

 il Sindaco, nonché l’Assessore delegato competente, affinché vogliano fornire adeguato 

riscontro alla seguente interpellanza: 

1) chiarire le azioni messe in atto da questa Amministrazione per implementare la sicurezza 

dell’abitato, vista la situazione di pericolo incombente; 

2) chiarire se questo Comune ha fatto richiesta per ottenere ulteriori finanziamenti pubblici, 

alla luce delle numerose opportunità, dei bandi regionali, europei e statali al fine di 

promuovere azioni concrete per il contrasto dei cambiamenti climatici. Si fa presente che 

risulterebbe assurdo, ed oltretutto oneroso, ricorrere a finanziamenti comunali, quando 

sussiste l’opportunità di ricorrere a finanziamenti pubblici a totale fondo perduto, che ci 

permetterebbero di affrontare la situazione di rischio con opere pubbliche molto 

importanti; 

3) chiare se questa Amministrazione sta attuando tutti i dovuti controlli sulla corretta 

esecuzione dei progetti già oggetto di finanziamenti pubblici e sull’effettiva realizzazione 

degli stessi. 

Si richiede risposta scritta e orale.  

Cordialmente. 

Il Consigliere Comunale 

      Domenico Longo 


